



Communiqué de presse

Livange, le 23 mars 2018

### **Assurance dépendance : la COPAS est inquiète et attend des réponses concrètes du Ministre**

Près de trois mois après l'entrée en vigueur des modifications législatives de l'assurance dépendance, la COPAS attend toujours des données chiffrées officielles afin d'évaluer l'impact du nouveau régime.

Les prestataires se trouvent en effet dans une situation d'autant plus incertaine qu'un premier recensement interne auprès des membres de la COPAS avait confirmé ses craintes : selon les conversions des anciens plans de prise en charge en nouvelles synthèses, 36 % des bénéficiaires résidant dans une maison de retraite ou de soins perdent en moyenne 30 % de leurs activités de soutien.

Lors des derniers mois, de nombreuses évaluations et réévaluations ont été effectuées sur le terrain, mais pour des raisons qui nous échappent, aucune décision officielle n'a été transmise aux bénéficiaires à ce jour. Une phase transitoire, comme la COPAS l'avait revendiqué, aurait pu éviter ce flou et tous les problèmes y afférents.

Par ailleurs, le Ministre de la Sécurité sociale a annoncé à la tribune de la Chambre des députés un premier bilan des effets de la réforme pour mars/avril. Un courrier de la COPAS y faisant référence en s'enquérant de la date précise est resté sans réponse à ce jour.

À ce jour, la COPAS compte 55 membres qui gèrent au Grand-Duché de Luxembourg la quasi-totalité des maisons de soins, des centres intégrés pour personnes âgées, des centres de jour psycho-gériatriques, des structures et services pour personnes en situation de handicap, des institutions actives en matière de psychiatrie extrahospitalière, des réseaux d'aide et de soins à domicile et quelques logements encadrés. Pour aider et accompagner les usagers de leurs structures et services, les membres de la COPAS emploient plus de 11.000 salariés.